

Module 5

Recruteur : Qu'est-ce qui vous a motivé à postuler pour ce poste?	Recruiter : What motivated you to apply for this position?
Catherine : J'ai été motivé par la mention de l'imagerie 3D dans la description du poste. C'est le genre d'innovation que j'aimerais développer.	Catherine : I was motivated by the mention of 3D imaging in the job description. That is the kind of innovation I would like to develop.
Recruteur : Très bien et pourquoi voulez-vous travailler pour notre entreprise en particulier?	Recruiter : Very well and why do you want to work our company in particular?
Catherine : J'aimerais travailler pour votre entreprise, parce que vous êtes devenu, dans les trois dernières années, le chef de file en matière d'innovation dans le domaine et je suis impressionnée par la croissance de votre entreprise et que par les recherches que vous faites.	Catherine : I want to work for your company because you have become in the last three years the leader in terms of innovation in this field and I'm impressed by the growth of your company and by the research you have been doing.
Recruteur : Et où vous voyez-vous dans cinq ans? Quels sont vos objectifs de carrière?	Recruiter : And where do you see yourself in five years?
Catherine : Eh bien, comme vous pouvez le remarquer, je m'intéresse au développement des technologies dans notre domaine. Dans 5 ans, j'aimerais superviser une équipe dans le département de recherche et de développement, et promouvoir des nouvelles innovations techniques.	Catherine : Well, as you can see, I'm interested in the development of technologies in our field. In five years, I would like to be overseeing a team in the research and development department and promote new technical innovations.
FIN	END